

PROPO DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW

Bulletin du directeur général, Michael Udy

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION FAIT PEAU NEUVE

Un nouveau conseil sera en place, le 18 janvier. Des modifications à la Loi sur les services de santé et les services sociaux, entrées en vigueur, à l'automne 2006, apportent les changements suivants à sa composition (l'astérisque indique que la personne siégeait au conseil sortant):

Élus par la population:

Noel Alexander: président de l'Association jamaïcaine; Ermina Codjoe*: parent d'accueil des Centres Batshaw; ancienne présidente de l'Association des familles d'accueil de l'établissement et pasteure;

Judy Martin*: ancienne présidente de la Fondation des Centres Batshaw et du conseil sortant; directrice générale de la Hylcan Foundation;

Robin Wright*: professeure - École de travail social de l'Université McGill.

Désignés par le Conseil de la clientèle et de la communauté (comité des usagers des Centres Batshaw) :

Leon Essing: directeur d'école retraité; membre du CCC; Ruth Essing*: infirmière retraitée; présidente du CCC.

Désignées par le conseil multidisciplinaire :

Felicia Ageykum: agente de relations humaines, Évaluation/Orientation - DPJ; ancienne présidente du comité sur les questions multiraciales et multiculturelles; Leigh Johnston: coordonnatrice des Ressources Direction des services à l'enfance et à la famille.

Désignée par le conseil des infirmières :

Shelja Arya: infirmière aux Services de santé - Direction des services professionnels.

Désignée par le personnel non clinique:

Kim St. Hillaire: coordonnatrice de la formation et du perfectionnement du personnel – Direction des ressources humaines et des services administratifs.

Désignée par la Fondation des Centres Batshaw:

Karen Potter-Bienvenu*: membre de la Fondation des Centres Batshaw et de l'Association des centres jeunesse du Québec.

Désignée par l'Agence :

Stephanie Margolese*: pédopsychologue - Hôpital général juif;

Siège laissé vacant par suite du décès de Joy Lepage.

Cooptés par les membres ci-nommés :

Anna Grafton*: comptable agréée; services financiers du groupe pédiatrique médical de l'Hôpital de Montréal pour

John Dalzell*: vice-président - Gestion du risque au CN; ancien directeur adjoint au Service de police de Montréal.

Directeur général:

Michael Udy*

Le nouveau conseil est composé tant de nouveaux membres que de membres expérimentés qui, je le sais, sauront s'acquitter de la mission et gérer les ressources des Centres Batshaw de façon judicieuse.

LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS

(Article de Claire Roy, chef des communications et des relations publiques)

Février, le mois de l'Histoire des Noirs approche à grand pas! Une nouveauté cette année, les activités se tiendront les jeudis pour donner à un maximum d'usagers et de collègues l'occasion d'y participer! Réservez donc dès maintenant les jeudis 8, 22 février et 1er mars.

Un programme emballant vous est offert, les détails seront dévoilés sous peu! Restez à l'affut!

Nous sollicitons la participation de tous, tant sur la scène que dans l'auditoire. Les usagers, les enfants du personnel et les membres de la communauté en général regorgent de talents. Avis aux découvreurs ... voici le temps de les dénicher!

Faites-moi part du résultat de vos recherches en me téléphonant au 514-989-1885, poste 216.

DEUXIÈME J'arrête, Défi i'y gagne! **CENTRES BATSHAW**

(Article de Martha Foster, agente de relations humaines – SPVSS)

Vous avez pris la résolution de cesser de fumer en 2007? Félicitations! C'est l'un des plus beaux cadeaux que vous puissiez faire à vos proches et bien entendu ... à vous-même! Vous courez également la chance de gagner des prix intéressants!

Les employés qui s'inscrivent s'engagent à ne pas fumer entre le 1er mars et le 11 avril inclusivement, avec l'aide d'un parrain ou d'une marraine non fumeur ou en duo avec un autre fumeur qui désire arrêter de fumer. Les divers sondages effectués pour mesurer l'impact du Défi montrent que près de 70% des participants relèvent le défi de ne pas fumer durant six semaines et qu'entre 21% et 29% des participants sont toujours non fumeurs après un an. C'est l'un des meilleurs taux de réussite parmi les concours de cessation dans le monde!

Inscrivez-vous d'ici le 1er mars 2007 au www.defitabac.qc.ca et envoyez une copie de votre bulletin aux SPVSS: 6, rue Weredale Park, à l'attention de Lisa Brathwaite.

<u>FÊTE DE HANNOUCAH</u> (Article d'Elliot Zelniker, chef à l'Application des mesures, de Nitzie Schwarcz et d'Yvan Fullum, intervenants à l'AM)

Le 18 décembre dernier, l'équipe AM-Cavendish organise une fête de Hannoucah pour les enfants. Pour commencer, on donne la parole au directeur funéraire préféré de tout le monde, Ross Paperman, qui « fait mourir de rire » toutes les personnes présentes. Les enfants s'amusent à faire tourner les dreidels et dansent aux sons de la musique propre à Hannoucah, jouée par Yaacov Sassis. Le rabbin Hoffman, directeur du Montreal Jewish Experience, allume les chandelles et mène la discussion sur la signification de Hannoucah. Les enfants sont ensuite ravis d'ouvrir leurs cadeaux. C'est grâce à la générosité de l'organisme Montreal Jewish Experience qui recueille des dons au sein de la communauté juive - que les enfants ont pu recevoir ces cadeaux. Cette fête a connu un succès fulgurant : la nourriture, un régal, les enfants ... des enfants, les organisateurs et les invités, en excellente forme! Quelle belle expérience que de voir les employés et les familles s'amuser ensemble, pour célébrer la fête des Lumières.

SAVEZ-VOUS QUE ...

... le foyer de groupe Rudel porte le nom de Ruby Rudel, première femme de John Merrill Rudel. Ce dernier est décédé le 18 décembre 2006. Ancien président de Rudel Machinery Company, et ancien vice-président de CAE, M. Rudel a consacré beaucoup de temps aux œuvres de bienfaisance et aux causes sociales : il fut président de Weredale House et a fait don du Ruby Rudel Home. Les Centres Batshaw sont reconnaissants à sa famille de nous avoir informés de son décès ainsi que de leur générosité, puisqu'ils ont mentionné dans l'avis de décès que des dons pouvaient être adressés à la Fondation des Centres Batshaw au profit du foyer de groupe Rudel.